

## Diputado de Morena no asistió a la votación de la Reforma Eléctrica por ofrecer un concierto en EEUU



El rumbo de la **Reforma Eléctrica**, medida impulsada por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, buscará ser decidido este 17 de abril en la **Cámara de Diputados**. Para su aprobación, se requeriría que 334 diputados y diputadas votaran en favor de ella.

Sin embargo, el panorama se perfila en contra de la Reforma, ya que de los 498 funcionarios que acudieron a la discusión y votación de este domingo, se prevé voten a favor solo 277.

Y es que tanto la bancada de **Movimiento de Regeneración Nacional** como sus aliados que, están a favor de ratificar la medida para modificar la Ley de la Industria Eléctrica no alcanzan el número de votos necesarios para que sea aprobada, por lo que necesitan por lo menos 57 votos de la oposición.

Es en este contexto que se dio a conocer que el diputado **Marco Antonio Flores por Morena** no asistió a la votación de la **Reforma Eléctrica** para ofrecer un concierto en Estados Unidos con **su banda La Jerez.**